



Hausordnung

An unserer Schule gelten die Regeln des Anstandes, der Sorgfalt, der Rücksichtnahme und des Respekts.

Schulbeginn / Schulschluss / Schulweg

- In der Regel treffen die Schülerinnen und Schüler frühestens 10 Minuten vor Schulbeginn auf dem Schulhausareal ein und verlassen dieses spätestens 15 Minuten nach Schulschluss.
- Von 12.50 bis 13.30 Uhr ist auf dem ganzen Areal Ruhezeit. Auch die Hauswarte haben in dieser kurzen Zeit frei.
- Schülerinnen und Schüler, deren Unterricht nicht in der ersten Lektion beginnt, betreten das Schulhaus erst in der Pause.
- Klassenzimmer dürfen nur in Begleitung oder mit Bewilligung einer Lehrkraft benützt werden.
- Die Veloständer vor der Turnhalle dürfen nicht benutzt werden.
- Das Abstellen der Velos geschieht auf eigenes Risiko; die Abstellräume sind nicht bewacht, und die Schule übernimmt keine Haftung.

Sorgfalt / Ordnung / Sauberkeit

- Wir tragen Sorge zu allem, was uns an Anlagen, Räumlichkeiten und Material zur Verfügung steht. Wer absichtlich Einrichtungen oder Sachen beschädigt, muss für die Kosten aufkommen.
- Die Hauswarte und ihre Helferinnen halten die Schulanlage in gutem Zustand. Es bemühen sich alle, ihnen die Arbeit zu erleichtern.
- Für die Ordnung und Reinigung der Klassenzimmer und Fachräume gelten jeweils die Weisungen des Hauswartes.
- Abfälle werden getrennt gesammelt und entsorgt.
- Jede Klasse der Schulanlage wird einmal pro Jahr eingeteilt, im Schulareal die Abfälle einzusammeln.
- Kaugummikauen ist im Schulhaus nicht erlaubt.
- Elektronische Geräte (Handy, Gameboy, Discman etc.) bleiben zu Hause. Bei Schulanlässen und Lagern gelten die von den Lehrkräften erlassenen Regeln in Bezug auf das Benützen dieser Geräte (gemäss Lagerinformation).
- Die Toilettenräume werden sauber hinterlassen und nicht zum Spielen benutzt.
- Trotinetts und Scooters dürfen im Schulhaus nicht benutzt werden und müssen bei den Veloständern abgestellt werden. Die sichere Abschliessung ist Sache der SchülerInnen, die Schule haftet bei allfälligen Schäden und Diebstahl nicht. Skateboards dürfen im Schulhaus ebenfalls nicht benutzt werden und müssen in einer Tasche verpackt sein.
- Im Schulhaus sind Ballspiele nicht erlaubt.

grosse Pause / kleine Pausen

- Schülerinnen und Schüler verbringen die grossen Pausen im Freien. Das Schulareal darf nicht verlassen werden.
- Die Spielgeräte vor der Turnhalle stehen den PrimarschülerInnen zur Verfügung.
- Schneeballwerfen ist nur auf dem Rasenplatz erlaubt.
- Das Znüni wird erst draussen gegessen.
- Die Veloständer sind keine Aufenthaltsorte.
- Während den kleinen Pausen dürfen die SchülerInnen sich in der Nähe ihres Schulzimmers aufhalten.

